
FDP zum Nein der Grünen: 
Das neue KFC-Stadion sollte eine Chance haben! 
 
Die FDP-Stadtratsfraktion kritisiert das "frühe Nein" der Krefelder Grünen zur Planung des niederlän-
dischen Investors Hessel Meijer, in Krefeld für den KFC Uerdingen ein Fußballstadion zu bauen, das 
sich mit gewerblichen Angeboten finanziert. 
"Es ist klar, dass der Investor ein Grundstück braucht, das groß genug ist, um die Kombilösung von 
Sport und Kommerz zu realisieren. Und ebenso klar ist, dass sich das Ganze in's Zentrenkonzept 
einfügen muss. Zum jetzigen Zeitpunkt eine Absage zu erteilen, macht jedoch keinen Sinn", erläutert 
FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann die Haltung seiner Fraktion. 
"Die Verwaltung hat einen umfassenden Prüfungsauftrag. Erst wenn die Ergebnisse vorliegen und 
beraten werden konnten, halten wir die Sache für spruchreif, und zwar sowohl in positiver als auch in 
negativer Hinsicht. Eines ist aber bereits jetzt klar: das Projekt ist das einzig finanziell durchdachte seit 
Jahren. Geben wir ihm eine Chance." 


